

Le point ...



En 1992, au départ à la retraite de Mme LARQUE institutrice à Seilhan pendant 28 ans, l'école de Seilhan a été fermée.

Dans un premier temps les élèves ont été scolarisés à Gourdan puis en 2001 la Commune a choisi d'adhérer au Regroupement Pédagogique Intercommunal de Barbazan - Labroquère - Saint Bertrand de Comminges.

Ainsi les élèves de Maternelle et Cours Préparatoire vont à Labroquère, ceux du Cours Élémentaire à Barbazan et ceux du Cours Moyen à Saint Bertrand.

L'ancienne salle de classe est devenue la salle du Conseil.

Découvrez quelques anciennes photos en cliquant ici [PhotosClasse](#)

Le collège de secteur est celui de Loures-Barousse depuis 2011.

Selon la section choisie les lycées du secteur sont :

Le lycée Paul Mathou de Gourdan-Polignan avec

- des BTS : EEC - TP
- des Baccalauréats généraux : S (SI, SVT) - L - ES
- des Baccalauréats technologiques : STL - STI2D
- des Baccalauréats professionnels : TP - TI SEC - MELEC - MEI - MV
- des CAP : IT - RC - Peinture
- et en alternance post CAP/Bac Pro : BP MIGCS

Le lycée Bagatelle de Saint-Gaudens

Le lycée Norbert Casteret de Saint-Gaudens

Le lycée agricole de Saint-Gaudens